

## **DAFTAR ISTILAH**

### **RSGM (Rumah Sakit Gigi dan Mulut)**

Sarana pelayanan kesehatan yang menyelenggarakan pelayanan kesehatan gigi dan mulut perorangan untuk pelayanan pengobatan dan pemulihan tanpa mengabaikan pelayanan peningkatan kesehatan dan pencegahan penyakit yang dilaksanakan melalui pelayanan rawat jalan, gawat darurat dan pelayanan tindakan medik.

### **Pelayanan Medik**

Kegiatan pelayanan kesehatan yang diberikan kepada pasien sesuai dengan standar pelayanan medis dengan memanfaatkan sumberdaya dan fasilitas secara optimal.

### **Pelayanan Medik Gigi Dasar**

Kegiatan pelayanan gigi dan mulut perorangan dan keluarga yang meliputi aspek pencegahan primer, pencegahan sekunder dan pencegahan tertier, yang dilaksanakan tenaga profesional kesehatan gigi dan mulut, baik berupa tindakan kompleks maupun sederhana, sesuai dengan standar yang berlaku.

### **Pelayanan Medik Gigi Spesialis**

Pelayanan kesehatan gigi dan mulut perorangan dan keluarga yang diberikan oleh tenaga kedokteran gigi sesuai dengan bidang gigi spesialis yang diakui oleh profesi kedokteran gigi dan sesuai standar yang berlaku.

### **Bedah Mulut**

Bidang spesialis kedokteran gigi yang menangani tindakan bedah untuk mengobati kelainan rongga mulut. Melalui prosedur ini, kelainan yang terjadi

pada rahang, baik rahang atas maupun rahang bawah, kelainan pada gigi dan gusi.

### **Orthodonti**

Bidang spesialis kedokteran gigi yang berhubungan dengan proses koreksi atau membetulkan kembali posisi gigi yang tidak rapi dan hal-hal lain yang berhubungan dengan struktur gigi dan rahang untuk mengembalikan fungsi gigi dan membuat penampilan lebih menarik.

### **Periodonti**

Bidang spesialis kedokteran gigi yang menangani kasus kelainan dan penyakit-penyakit yang berhubungan dengan kerusakan jaringan pendukung gigi (gusi, gigi, tulang).

### **Prosthodonti**

Bidang spesialis kedokteran gigi yang berhubungan dengan restorasi dan pemeliharaan fungsi rongga mulut, kenyamanan, penampilan dan kesehatan pasien dengan merestorasi gigi yang hilang dan jaringan kraniofasial dengan bahan artifisial.

### **Konservasi Gigi**

Bidang spesialis kedokteran gigi yang bertujuan untuk melakukan perawatan gigi serta mempertahankan gigi selama mungkin di dalam rongga mulut, sehingga estetika dan fungsi kunyah gigi dapat kembali normal.

### ***Oral Medicine***

Bidang spesialis kedokteran gigi yang berkompeten khusus dalam mengelola kesehatan pasien secara menyeluruh meliputi diagnosa dan perawatan yang bersifat non bedah pada kelainan primer maupun sekunder di rongga mulut dan sekitarnya.

## **Pedodonti**

Bidang spesialis kedokteran gigi yang bertujuan mencegah dan merawat penyakit pada gigi dan mulut secara komprehensif, baik pada anak yang normal maupun anak dengan berkebutuhan khusus.

## **CSSD (*Central Sterile Supply Departement*)**

Instalasi yang melayani pelayanan sterilisasi dengan fasilitas untuk menerima, mendesinfeksi, membersihkan, mengemas, mensteril, menyimpan dan mendistribusikan alat-alat (baik yang dapat dipakai berulang kali dan alat yang sekali pakai), sesuai dengan standar prosedur.

## **Rekam Medis**

Berkas yang berisikan catatan, dan dokumen tentang identitas pasien, pemeriksaan, pengobatan, tindakan dan pelayanan lain kepada pasien pada RGSM.

## **Radiologi Gigi**

Tindakan diagnosa yang membantu dokter gigi untuk melihat struktur gigi yang tidak dapat terlihat langsung oleh mata.

## **Laboratorium Teknik Gigi**

Tempat untuk mengerjakan gigi tiruan lepasan akrilik, gigi tiruan cekat akrilik, alat ortodonsi lepasan, gigi tiruan kerangka logam, gigi tiruan kombinasi (*precision attachment*), *prothesa maxilo facial* pada celah bibir, langit-langit, dan obturator, gigi tiruan cekat porselen, gigi tiruan cekat porselen dengan implant yang dilakukan oleh teknisi gigi.

### ***Dental Unit***

Alat untuk membantu perawatan gigi dan mulut (pengeboran, penambalan, pembersihan dan pemeriksaan).

### ***Autoclave***

Alat yang berguna sebagai sterilisasi peralatan serta perlengkapan kedokteran.

### ***Dental X-Ray***

Alat diagnostik yang berguna membantu dokter gigi mendeteksi kerusakan atau penyakit yang tidak terlihat selama pemeriksaan rutin pada gigi.

### ***CBCT (Cone Beam Computerized Tomography)***

Alat diagnostik yang berguna untuk pengambilan gambar radiografi menggunakan pancaran sinar X (x-ray) yang berbentuk kerucut (*cone shape*), yang terpusat pada sebuah sensor 2 dimensi.

### ***Panoramic X-Ray***

Alat diagnostik dalam kedokteran gigi untuk mendapatkan gambaran gigi dan jaringan lunak di sekitarnya.

### **Brankar**

Alat untuk memindahkan pasien yang mengalami ketidak mampuan, keterbatasan, tidak boleh melakukan sendiri, ataupun tidak sadar dari tempat tidur ke brankar yang dilakukan oleh dua atau tiga orang perawat.